

Vis-à-Vis. Mart Stam Preis 2013 - Ausstellung im Projektraum im Kunstquartier Bethanien

Die thematisch breit gefächerte Ausstellung »Vis-à-Vis« präsentiert die Mart-Stam-Preisträger_innen 2013. Die Ausstellenden sind junge Absolvent_innen der Kunsthochschule Berlin Weißensee, die mit ihren Arbeiten gleichzeitig einen Einblick in das weite Spektrum der künstlerisch-gestalterischen Ausbildungsbereiche der Kunsthochschule ermöglichen. Der seit 1997 von der Mart Stam Gesellschaft, Förderverein der Kunsthochschule Berlin Weißensee, und der mart stam stiftung für kunst + gestaltung verliehene Preis, wird jährlich für herausragende Abschlussarbeiten in allen Fächern verliehen. Er besteht aus der Finanzierung einer Ausstellung und eines Kataloges, der in der Ausstellung erworben werden kann. Vis-à-Vis stellen aus: Stefanie Barz - Mode-Design, Paul Darius - Bildhauerei, Eva Hotz - Produkt-Design, Sebastian Lörcher und Jannis Schulze - Visuelle Kommunikation, Johannes Regin - Malerei, Ursula Wagner - Textil- und Flächen-Design.

Vis-à-Vis

Mart Stam Preis 2013 - Kunsthochschule Berlin Weißensee

Vernissage: Donnerstag, 3. Juli 2014, 19 Uhr

4.-8. Juli 2014, Öffnungszeiten täglich von 12-19 Uhr

Projektraum im Kunstquartier Bethanien

Mariannenplatz 2, 10997 Berlin

Finissage: Dienstag, 8. Juli 2014, 18 Uhr. Führung durch die

Ausstellung mit Leonie Baumann, Rektorin der Kunsthochschule.

Mit freundlicher Unterstützung von Degewo, BSR, GASAG, Laserline und in Zusammenarbeit mit dem Kunstraum Kreuzberg / Bethanien.

Vis-à-Vis. Mart Stam Prize 2013 - Exhibition at the Projektraum in Kunstquartier Bethanien

The exhibition »Vis-à-Vis«, with a very broad thematic range, presents the winners of the Mart Stam Prize 2013. The works in the exhibition by graduates of Weißensee Academy of Art Berlin offer an overview of the wide range of artistic and design programs at the academy. The prize, which has been awarded since 1997 by the Mart Stam Gesellschaft, the association of friends of Weißensee Academy of Art, and the mart stam stiftung für kunst+ gestaltung, is awarded every year for outstanding final projects from all departments. The prize consists of financing for an exhibition and a catalogue, which is bought at the exhibition. Participants in »Vis-à-Vis« are: Stefanie Barz (fashion design), Paul Darius (sculpture), Eva Hotz (product design), Sebastian Lörcher and Jannis Schulze - (visual communications), Johannes Regin (painting), and Ursula Wagner (textile and surface design).

Vis-à-Vis

Mart Stam Prize 2013 - Weißensee Academy of Art Berlin

Opening reception: Thursday, July 3, 2014, 7 pm

July 4-8 2014, open daily noon-7 pm

Projektraum im Kunstquartier Bethanien

Mariannenplatz 2, 10997 Berlin

Closing event: Tuesday, July 8, 2014, 7 pm. Guided tour of the exhibition by Leonie Baumann, the Academy's president.

Generously supported by Degewo, BSR, GASAG, Laserline, and in cooperation with Kunstraum Kreuzberg / Bethanien.

Link: <http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/project/detail/vis-a-vis-mart-stam-preis-2013-1585.html>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Aus den Arbeiten von Stefanie Barz, Johannes Regin und Jannis Schulze